

Réponse communiqué Marseille Consolat .

L'US Concarnoise vient de prendre connaissance du communiqué de Marseille Consolat sur le site de foot national .

C'est avec stupeur et colère que nous avons lu ce communiqué .

Nous ne nous abaisserons pas à répondre à cette agressivité verbale et à ce tissu de mensonges ( intervention de la police , suspension en cours de notre terrain , non proposition de collation après match ..... Arbitres et délégués peuvent confirmer notre version ) .

Nous ne contestons absolument pas les quelques échauffourées qui ont eu lieu en cours de rencontre entre quelques joueurs de Marseille et quelques pseudos supporters .

Mais le propre d'un joueur n'est il pas de savoir garder son calme en toutes circonstances même vis à vis de spectateurs pas toujours très malins .

Les éléments diffamatoires listés dans ce communiqué seront certainement étudiés par notre autorité de tutelle et c'est avec sérénité que nous y répondrons .

Concarneau a prouvé ces dernières années sa capacité à organiser des matchs à grand public de 2000 à 6000 personnes .

Nous avons pour habitudede recevoir nos hôtes le mieux possible .